

LA LETTRE D'INFOS ^{N°35}

EUROP ARMOR

Bel été à vous chers lecteurs !

Vivre une expérience à l'étranger, décrocher une subvention européenne, concrétiser un projet... Europ'Armor vous offre un espace d'accompagnement et d'animations.

Tout est possible avec l'Europe, venez nous rencontrer à Europ'Armor pour développer votre projet.

Europ'Armor est un service du Département des Côtes d'Armor.

EUROP'ARMOR - Europe Direct est ouvert du mardi 4 juillet au vendredi 4 août du lundi au vendredi de 14h00 à 17h30

Le centre Europ'Armor sera fermé au public du lundi 7 août au vendredi 8 septembre inclus.

En dehors de ces heures d'ouverture, l'équipe est joignable par téléphone au **02 96 62 63 98** et par mail europ.armor@cotesdarmor.fr

Plus d'infos sur : facebook.com/europarmor



instagram.com/europarmor



Vous pouvez également contacter le service **EUROPE DIRECT**, un site Internet (europe.direct.europa.eu) est à votre disposition ainsi qu'un service téléphonique gratuit, de 9h00 à 18h00 et dans l'ensemble des 24 langues officielles de l'Union européenne au **00 800 6 7 8 9 10 11**.

Actualité du service Europe

LE TEMPS EST VENU DE LEUR DIRE « BON VENT »

Sarah et Cristian, nos jeunes Européens ont terminé leur aventure de volontariat de 9 mois à nos côtés.

Découvrez leurs témoignages...



★ Cristian

« J'ai décidé de réaliser mon projet personnel sur le thème de la cuisine. J'ai pensé qu'il serait intéressant d'organiser des ateliers de cuisine avec des jeunes afin qu'ils puissent en apprendre davantage sur l'Espagne et sa culture. Et ils ont été très populaires ! Je ne pensais pas en faire autant, mais j'ai adoré cette expérience. Je suis très reconnaissant aux associations et aux collectivités qui m'ont permis de réaliser ces ateliers. Je suis également très reconnaissant aux jeunes et aux adultes qui y ont participé. Ce qui m'a le plus plu, c'est de voir tout le monde préparer les recettes et plus encore, d'avoir pu partager les repas cuisinés ensemble. »

« Jusqu'à deux mois avant de venir en France, je n'avais jamais entendu parler de la Bretagne. Maintenant, je connais son histoire, sa cuisine, ses habitants, ses villes et ses paysages.

Le changement de climat a été difficile au début, mais je m'y suis habitué et j'ai continué à apprécier mon séjour. Je ne la connaissais pas avant, et maintenant elle fait partie de moi. »

Mes belles expériences :

« Apprendre à préparer des galettes et des crêpes !

Faire les activités d'Europ'Armor avec nos tuteurs : Annie et Sébastien ! Et notre super collègue Mylène !

Les voyages et les rencontres avec les autres bénévoles et assistants linguistiques de la région.

Rencontrer tous les volontaires de Bretagne.

Les paysages verdoyants ou la mer que j'ai pu voir pendant des heures. »



★ Sarah

« J'ai fait plein de nouvelles expériences, j'ai vu des endroits et des villes magnifiques. J'ai également fait des randonnées sur la côte bretonne. J'aime beaucoup la Bretagne et sa nature que j'ai pu photographier. J'ai aussi fait de très beaux voyages dans le sud de la France, dont Bordeaux et Aix-en-Provence que j'ai adoré. En France, j'ai des images et des souvenirs magnifiques qui resteront à vie. Maintenant, j'ai le sentiment que je connais mieux la France que l'Allemagne. Ce volontariat m'a donné l'envie de voyager dans d'autres pays auxquels je n'avais pas pensé auparavant. J'apprécie la façon française de manger, les fromages et les pâtisseries. Je suis allée à des concerts à Paris, j'ai joué du Ukulélé, j'ai chanté dans des bars de karaoké et j'ai joué du piano au conservatoire, je suis aussi allée à un fest noz à Corlay.

J'ai rencontré beaucoup de gens formidables, notamment Sébastien & Annie, mes tuteurs, Cristian mon collègue et colocataire espagnol, etc. J'ai aussi pu rencontrer des Français grâce à des activités que je faisais en dehors de mon volontariat à Europ'Armor, à la chorale et au basket, lors d'événements.

Parfois même, je demandais aux étudiants que je croisais dans la rue, où est-ce qu'ils avaient acheté leurs livres et je finissais par faire la fête avec eux. Maintenant, j'ai des contacts dans plusieurs pays du monde. Je me suis fait des amitiés qui restent.

J'ai organisé et réalisé beaucoup d'animations et d'événements dans le cadre de mon volontariat à Europ'Armor, et, j'ai beaucoup parlé du volontariat du Corps Européen de Solidarité, et de la mobilité européenne en général. J'ai fait découvrir l'allemand aux enfants de manière ludique et musicale, j'ai joué avec eux pendant les pauses. J'ai même pu participer à une classe découverte à Paris avec l'école des Plantes de Saint-Julien, là où je passais tout mes lundis avec les enfants.

Je suis sûre que je reviendrai en France bientôt pour une période plus longue, en attendant Alles Gut ! »

★ Merci à Annie et Sébastien, leurs tuteurs.



Les Relais Europe 2023-2025

Le service Europe du Département des Côtes d'Armor vous présente ses nouveaux Relais Europe :

- > l'association CAP A CITE
- > la Ville de Lannion - service Jeunesse
- > l'association Études et Chantiers Bretagne Pays de la Loire - Le Palacret
- > la Ligue de l'Enseignement des Côtes d'Armor
- > le CIAS Loudéac Communauté Bretagne Centre
- > l'association Intégration Kreiz Breizh (AIKB)
- > l'association Intercultura



News

Projet « 22 V'la Erasmus+ »

Dans le cadre du projet européen « 22 V'la Erasmus+ » porté par Études et Chantiers Bretagne - Pays de la Loire (Le Palacret) et 4 autres structures costarmoricaines (le Département des Côtes d'Armor, l'association Cap à Cité, la Ligue de l'Enseignement des Côtes d'Armor et l'association Intercultura), 10 acteurs européens de la jeunesse (Allemagne, Danemark, Espagne, Grèce, Italie, Pologne, Roumanie, Serbie, République Tchèque et Turquie) ont été accueillis du 8 au 12 mai en Côtes d'Armor.

Cette semaine riche en rencontres et en échanges devrait certainement faire germer de chouettes projets !

Dans le cadre de ce projet, une session de formation sur les programmes Erasmus jeunesse sera proposée à l'automne 2023.

Actualité européenne



Plan de relance **#NextGenerationEU** de la Commission européenne.

« Ensemble, nous relevons des défis uniques »

« Ensemble, nous prenons des mesures audacieuses pour les surmonter »

Il y a trois ans, nous avons dévoilé notre plan de relance **#NextGenerationEU**.

En unissant ses forces, notre Union a libéré 800 milliards d'euros d'investissements pour aider les citoyens européens à se remettre de la pandémie et à construire un avenir plus vert, plus numérique et plus résilient.

Les pays de l'UE ont entrepris des réformes et des projets ambitieux, réalisant déjà :

- 14 térawatts d'énergie économisés par an ;
- des services publics numériques pour 123 millions de citoyens ;
- internet haut débit pour 9 millions de foyers ;
- capacité à traiter 28 millions de patients par an ;
- et bien plus encore...

Ensemble, nous le rendons réel.

#MakeItReal »

Retour en photos sur les temps forts d'avril et mai



> #2 Salon des jeux pédagogiques Bretagne 2023



> AnimEUdi : la Bretagne vue par les européens avec le Centre franco-polonais Côtes d'Armor – Warmie-Mazurie d'Olsztyn, notre partenaire institutionnel en Pologne



> Accueil des services civiques en Côtes d'Armor



> Cérémonie des gagnants du projet « Pilote ton pote »



> Atelier d'écriture Erasmus+ KA1 Accréditation



> Ouverture du centre Europ Armor pour le festival ART ROCK



> Animation de sensibilisation à l'Europe en Allemand au collège Léquier de Plérin

Retour en photos sur « la Fête de l'Europe en Côtes d'Armor »



> La Fête de l'Europe à Pléhérel-Plage où une exposition sur le thème de « l'Europe au fil de l'eau » a été proposée le 6 et 7 mai



> La Fête de l'Europe sur le territoire de Guingamp proposée par le Palacret - Études et Chantiers Bretagne



> La Fête de l'Europe à Lannion, où l'équipe du Pôle Jeunesse de la ville a proposé un programme bien rempli tout au long du mois de mai



> Un week-end citoyen pour la Fête de l'Europe sur le territoire de Dinan proposé par Intercultura le samedi 20 mai



> La Fête de l'Europe à Loudéac dans le jardin de la Structure Info Jeunes (SIJ), détente, information mobilité et concert de musique irlandaise étaient au programme



> La Fête de l'Europe avec l'association Cap à Cité : des animations autour des drapeaux européens pour le centre de loisirs, de l'information sur l'espace jeunesse



> La fête de l'Europe d'AIKB. Le centre bourg de Gouarec aux couleurs de l'Europe, avec une exposition/quizz « l'Europe à Table » accessible à tous pendant le mois de mai



> La Fête de l'Europe à Saint-Brieuc, avec la Ligue de l'enseignement : rallye vélo dans Saint-Brieuc pour aller à la rencontre des volontaires européens

**EUROP
ARMOR** Accompagner
vos projets
européens

9 place du Général de Gaulle
CS 42371
22023 Saint-Brieuc cedex 1
Tél. 02 96 62 63 98

europ.armor@cotesdarmor.fr

